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ここが聞きたい 般一 質 問

問	

よ
り
多
く
の
人
が
、
禁
煙
に
取
り
組
み
た
く
な
る
よ
う
な
施
策

は
考
え
て
い
る
か
。

答	

出
前
講
座
や
広
報
紙
に
よ
る
啓
発
に
加
え
、
新
た
に
市
の
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
に
た
ば
こ
や
受
動
喫
煙
の
ペ
ー
ジ
を
設
け
る
な
ど
、

一
層
の
啓
発
に
取
り
組
ん
で
い
く
。

問	

受
動
喫
煙
を
防
止
す
る
た
め
の
市
の
取
り
組
み
は
。

答	

健
診
や
広
報
紙
で
の
啓
発
、
妊
産
婦
家
庭
訪
問
や
乳
幼
児
健
診

で
の
指
導
を
行
っ
て
い
る
。
施
設
面
で
は
、
子
ど
も
利
用
施
設

は
敷
地
内
全
面
禁
煙
、
そ
の
他
の
施
設
は
屋
外
に
喫
煙
所
を
設

け
、
分
煙
の
対
策
を
し
て
い
る
。

問	

公
共
施
設
の
出
入
り
口
付
近
に
あ
る
喫
煙
所
は
移
設
す
べ
き
で

は
。

答	

既
設
の
喫
煙
所
の
移
設
も
含
め
た
検
討
を
進
め
た
い
。

問	

豊
橋
市
で
は
、
条
例
に
よ
り
路
上
喫
煙
禁
止
区
域
を
定
め
て
い

る
が
、
田
原
市
の
考
え
は
。

答		

田
原
市
環
境
保
全
条
例
に
よ
る
ポ
イ
捨
て
禁
止
と
い
う
環
境
面

で
の
定
め
は
あ
る
が
、
路
上
喫
煙
に
関
す
る
定
め
は
な
い
。
他

市
の
条
例
な
ど
を
調
査
研
究
し
て
い
き
た
い
。

問	

受
動
喫
煙
防
止
条
例
を
検
討
す
べ
き
で
は
な
い
か
。	

答	

国
の
法
整
備
を
注
視
し
て
お
り
、
条
例
の
制
定
は
今
の
と
こ
ろ

考
え
て
い
な
い
。

問	

受
動
喫
煙
防
止
の
た
め
に
、
何
ら
か
の
基
準
を
つ
く
る
必
要
が

あ
る
の
で
は
。

答	

民
間
事
業
所
で
も
活
用
で
き
る
よ
う
な
受
動
喫
煙
防
止
の
た
め

の
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
を
制
定
し
て
い
き
た
い
。

問 	 駐車場からマーケットまでが遠くて不便だとの意
見がある。今後の対処の予定は。

答 	 マーケット付近の施設の配置換えなどを検討して
いく。

問 	 田原駅からサンテパルクたはらへのぐるりんバス
の直行便がなくなり、不便との声への対応は。

答 	 平成29年4月から、野田線を1日当たり2便増便し
た。

問 	 ぐるりんバスの野田線などを田原駅までの直行便
として運行できないか。

答 	 所要時間や運賃、ルート、効果などを総合的に再
度検討していく予定。

サンテパルクたはらの管理・運営について
問 	 	現在の市民農園の内容と利用状況は。
答 	 1区画20㎡、利用料は年間5,000円で、市内に90
区画の農園がある。1人で複数の区画を利用する
人もおり、42人が77区画を利用している。

問 	 市民農園での栽培経験を活かして、大きな農地で
栽培し、出荷したいとの声がある。定年退職後の
生きがいづくりになると考えられないか。

答 	 市民農園は、農地を持っていない市民に、趣味の
範囲内で家庭菜園を楽しんでもらうために開設し
ている。栽培技術を学び、産直市場などへの出荷
をめざす方には、市の農業セミナーのプログラム
で支援していく。

問 	 サンテパルクたはらの今後の展開は。
答 	 施設の充実やイベントのＰＲ、体験教室のメ
ニューを工夫するなどして、魅力ある農業・農村、
地域を活性化するための情報発信をしていく。

魅力ある地域を活性化するための情報発信をしていく

サンテパルクたはらの今後の展開は
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